

## NOTA DE PRENSA

@mncn\_csic

www.mncn.csic.es

La entrada al MNCN será gratuita el domingo 9 de junio

## El MNCN celebra el *Día Internacional del Medio Ambiente por partida doble*

- ♦ El miércoles 5 se presentará el proyecto educativo *LIFE INVASAQUA*, seguido por una mesa redonda sobre educación ambiental
- ♦ El 9 se celebrará la *Feria del Medio Ambiente* con entidades eco-sociales, actividades y el espectáculo *Clownbientólogos*

Madrid, 28 de mayo de 2024. El Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC) celebra el [Día Internacional del Medio Ambiente](#) abriendo sus puertas con charlas y actividades. Bajo el lema *Nuestras tierras. Nuestro futuro*, el Museo ha organizado distintas iniciativas para promover la labor educativa en el cuidado medioambiental. Para ello, el miércoles 5 de junio se celebrará la conferencia sobre el proyecto [LIFE INVASAQUA](#), cuyo objetivo es concienciar sobre las especies exóticas invasoras. La ponencia irá seguida de la mesa redonda *Educación ambiental. Pasado, presente y futuro en entornos urbanos y naturales*, centrada en la importancia de los proyectos educativos sobre medio ambiente en distintos entornos. Por otro lado, el domingo 9 de junio se podrá visitar la *Feria del Medio Ambiente*, donde habrá puestos de numerosas entidades eco-sociales acompañadas de actividades para todos los públicos y un espectáculo de *Clownbientólogos. Payasos por naturaleza*.



### **Miércoles 5 de junio**

- 18:30h Conferencia proyecto 'LIFE INVASAQUA' - Anabel Perdiges, investigadora MNCN-CSIC.
- Mesa redonda 'Educación ambiental. Pasado, presente y futuro en entornos urbanos y naturales'

### **Domingo 9 de junio**

- *Feria del Medio Ambiente* - Entidades eco-sociales, actividades y espectáculos de 'Clownbientólogos. Payasos por naturaleza.'

Más información en [www.mncn.csic.es](http://www.mncn.csic.es)

Cartel del *Día Internacional del Medio Ambiente* en el MNCN / Oxel Urra Sanchez



El *Día Internacional del Medio Ambiente* es una iniciativa de la [Organización de las Naciones Unidas \(ONU\)](#) que bajo el lema *Nuestras tierras. Nuestro futuro* busca concienciar sobre la importancia de restaurar las tierras, detener la desertificación y fortalecer la resiliencia a la sequía. “Como indica la ONU, somos la #GeneraciónRestauración, la generación que puede reconciliarse con la tierra y desde el MNCN destacamos la importancia crucial de la educación ambiental en este proceso”, destaca Rocío de Iriarte, coordinadora de actividades de divulgación científica en el MNCN.

En estas jornadas se tratará de destacar el trabajo continuo que realizan instituciones como el MNCN para inculcar el compromiso con el cuidado medioambiental a través de las actividades educativas y la divulgación científica. “Nuestro compromiso con la sociedad se centra en dar a conocer nuestra investigación y colecciones de historia natural, y lo hacemos avanzando hacia una mayor inclusividad y accesibilidad, trabajando juntos para hacer del museo un espacio más abierto e integrador”, señala Rafael Zardoya, director del MNCN.

"Este año nos proponemos transmitir a todas las generaciones la importancia y el impacto social de la educación ambiental. Para lograrlo, contaremos con la colaboración de diversas entidades eco-sociales de distintos campos de las ciencias ambientales. Además, ofreceremos espectáculos de *Clownbiólogos* y actividades diseñadas para involucrar a personas de todas las edades" destaca Pilar López, vicedirectora de Comunicación y Cultura Científica del MNCN.

### La educación ambiental en el entorno urbano

El MNCN-CSIC lleva décadas siendo un referente de educación ambiental en un entorno cada vez más urbanizado. El Museo ofrece un amplio programa educativo, desde las actividades que se desarrollan en las aulas didácticas hasta exposiciones como *Fauna del Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama*, vinculadas siempre con el medio natural.

### Intervenciones en la mesa redonda

<b><i>Educación ambiental: pasado, presente y futuro en entornos urbanos y naturales</i></b>	
<b>Rocío de Iriarte</b>	Coordinadora de actividades de divulgación del MNCN-CSIC
<b>Tatiana Linch</b>	Coordinadora de proyectos de educación ambiental de la Comunidad de Madrid, miembro del Equipamientos de Educación Ambiental, Entidades y Persona (REDEEA) y Centro Nacional de Educación Ambiental (CENEAM)
<b>José Luis Fernández Casadevante</b>	(KOIS), Sociólogo, experto internacional en soberanía alimentaria por la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) y responsable de Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM)
<b>Marta López Abril</b>	Ingeniera Forestal experta en Educación Ecosocial y procesos de sostenibilidad, Vocal de la Asociación Madrileña de Educación Ambiental
<b>Rosa Tristán</b>	Periodista especializada en divulgación científica y ambiental

Accede a toda la información sobre el evento en este [enlace](#).